

Este domingo 18 de mayo a partir de las 10:00, las familias podrán ser parte de los 5K en el sector Playa Trocadero.

Mauricio Riquelme C.
 La Estrella

En el marco del Mes del Mar, este domingo 18 de mayo se realizará una corrida familiar de 5 kilómetros en el borde costero de Antofagasta, específicamente, en el sector de playa Trocadero, donde toda la comunidad está invitada a participar desde las 10:00 horas, en una jornada de deporte, concursos y conciencia por el medio ambiente.

Este evento se enmarca en el programa "Vive tu Borde Costero: Calles abiertas para Antofagasta" presentado por Escondida BHP Creo Antofagasta y Fundación Minera Escondida, el cual busca promover el uso del borde costero a través de actividades que fomenten el deporte y la vida.

"Esta actividad es mucho más que una corrida, es un llamado a reconectar con nuestro entorno, a cuidar el ecosistema marino y a activar los espacios públicos para la comunidad. Creemos que cuando



EL RECORRIDO COMIENZA Y FINALIZA EN EL SECTOR TROCADERO.

10:00 500

comienza esta corrida familiar en el sector Playa Trocadero en el marco del Mes del Mar.

las personas se apropien de sus barrios, nace el cambio. Y ese cambio comienza en movimiento", expresó Nicolás Sepúlveda, gerente de infraestructura Creo.

Durante la mañana del domingo, se espera la participación de más de 500

niñas, niños y jóvenes del Colegio San Patricio se harán parte de esta actividad deportiva.

niñas, niños y jóvenes del Colegio San Patricio. Además, los asistentes podrán disfrutar de actividades complementarias a la corrida, como baile entretenido, concursos y diversas sorpresas. No se necesita inscripción previa para ser parte de la actividad



ESTA ACTIVIDAD ESTÁ PENSADA PARA QUE PARTICIPE TODA LA FAMILIA ANTOFAGASTINA.

deportiva.

Es tanto, la organización Protección Oceánica estará presente con un stand de educación ambiental, abordando temáticas como "la problemática del plástico" y "el rol del océano".

"La educación ambiental es clave para la protección de nuestras zonas costeras. Los establecimientos educativos juegan un rol fundamental y proteger nuestras costas es un esfuerzo colectivo que comienza en las aulas", expresó Dimitri Lamidis, director ejecutivo de Protección Oceánica.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES

"Vive tu Borde Costero: Calles abiertas para Antofagasta" invita a la comunidad a disfrutar cada domingo de un espacio libre de autos, desde playa Trocadero hasta la plaza Pablo Neruda, entre las 08:00 y 13:00 horas. Este recorrido está disponible para peatones, ciclistas y actividades al aire libre.

Además de la programación mensual, la comunidad puede aprovechar este espacio para realizar sus propias actividades. En este marco, el domingo 25 de mayo, el Servicio de Salud, con el apo-

yo del Instituto Nacional de Deportes (IND), realizará una gran "llegada familiar", con actividades y una feria de servicios, incluyendo un punto de vacunación.

Próximamente se sumarán eventos como la segunda versión de la Corrida Familiar Perruna y la Corrida por la Infancia, instancias abiertas que promueven el deporte en nuestro borde costero. Entérate de todas nuestras actividades en nuestras redes sociales: @creoantofagasta y @fundacionmineraescondida.❶